



# Vuelven con fuerza

En su primer día universitario, los alumnos de Tec de Monterrey campus Santa Fe retornan a los salones con energía

CLUB/STAFF  
FOTOS: YAZMÍN RIVERA

**F**elices por iniciar una de las etapas más importantes de su vida, egresados de diversos bachilleratos del País acudieron a la tradicional bienvenida del Tec de Monterrey Campus Santa Fe, institución en donde comenzarán a forjar su trayectoria profesional.

“Me encantó el plan de estudios. Desde la prepa mi materia favorita fue Matemáticas, además siempre me ha llamado la atención saber cómo funcionan las economías de las naciones”, dijo Lia Windler, quien cursará Economía y Finanzas.

Los estudiantes se dieron cita en el Salón de Congresos de la institución, donde muy atentos escucharon distintas conferencias y talleres en los cuales recibieron consejos e indicaciones.

Por medio de un video, el rector general, David Noel Ramírez, los alentó a prepararse con dedicación a fin de obtener un futuro profesional prometedor.

“Estoy segura de la carrera que elegí, me interesa mucho la forma en la que se relacionan los países y cómo funcionan los gobiernos de cada uno de ellos”, comentó Fernanda Silva, quién escogió la carrera de Negocios Internacionales.



Los jóvenes participaron en un rally en donde realizaron actividades con obstáculos, relevos, cuerda y fútbol.

“Pienso que al realizar cualquier deporte, además de cuidarte físicamente, forjas tu temple, te pones retos y te ayuda. Es una forma de superarse a sí mismo”, mencionó Armando Gutiérrez.



Continúa en siguiente hoja

## entendencia

+ La moda para el regreso a clases marcó outfits muy relajados, los jeans y los tenis fueron las prendas que más eligieron los chavos.



Paola Dávila



Javier Ruiz



Fernanda Silva